LA PAZ, Feb. 27 (EFE).— El gobierno boli-viano advirtió hoy que, de

viano advirtio noy que, de producirse acciones violentas promovidas por sectores de la ultraizquier-da, las fuerzas armadas intervendrán directamen-te en el control de la segu-ridad interna.

Grupos de mineros de Milluni, distrito minero ubicado a 40 kilómetros al norte de La Paz, deci-

dieron marchar hacia esta capital para iniciar una masiva movilización labo-ral de rechazo a las drásti-

Militares Intervendrán

si Prosigue Convulsión

GANADORES. Los Angeles, febrero 27.— La vo-calista Tina Turner y Lionel Richie, celebran le triunfo al ser galardonados con los premios Grammy, máximo galardón que entrega la industria disquera norteamericana. (AP)

rai de rechazo a las diasti-cas medidas económicas promulgadas por el go-bierno el pasado día 9, que generaron un creciente malestar social en la po--Favor pase a la pagina 49 Sandinistas Continúan Asesinando Indígenas

Turner y Prince Ganan Tres Premios Grammy

LOS ANGELES, Califor-Feb. 27 (AP).— Los cantales Tina Turner y Prince reibieron anoche tres galarones cada uno duranto la traciona uno durante la sgesimosepu-ma ceremoni de entrega de los Premio Grammy que confiere la \ademia Nacional de Arts y Cien-cias de la Grabación, mientras que Jionel Ri-chie se llevó ios honores del Album del Año. Cyndi Lauper, de cabello durante la igesimosépti-

Cyndi Lauper, de cabello anaranjado y ropas de segunda mano, fue selectionada como la mejor artista del año, mientras que Bruce Springsteen, de 35, que no había ganado nunca un Grammy, obtuvo anoche el primero como mejor vocalista, masculino de vocalista masculino de música rock por "Dancing

in the dark".

Turner, de 43 años, obtuvo el galardón del Disco del Año por "What's love got to do with it", el de mejor cantante femenina por dicha canción y el do mo jor cantante femenina por dicha canción y el de me-jor vocalista rock por "Better be good to me", to-das de su álbum "Private Dancer".

"Este es el momento más importante de mi ca-rrera", dijo Turner. La úl-tima vez que obtuvo un tima vez que obtuvo un Grammy fue en 1971. Gra-ham Lyle y Terry Britten obtuvieron también un Grammy por "What's love to do with it".

WASHINGTON, Feb. 27 JPI).— El líder miskito Wycliffe Diego denunció hoy que "mientras hablan de paz, los sandinistas siatacando nuestros poblados indígenas con tropas y aviones" en la re-gión de la costa atlántica

de Nicaragua.

Diego dijo en conferencia periodistica que en enero último murieron 12 enero ultimo murieron 12
pobladores en un bombardeo aéreo sandinista a la
aldea de Bismona, en el
nordeste del país, que
había sido reconstruida en
las semanas previas con
autorización del gobierno.
Diego agregó que tropas

sandinistas incendiaron a comienzos de este mes las aldeas de Halover, Waun-

ta. Lava Siksa, Kuka Lata, Wawa y Tasbapauni, capturando 300 indios y forzando el éxodo de otros 2.000 a las montañas.

2.000 a las montanas.

El dirigente indígena
añadió que las tropas destruyeron cosechas y árboles frutales cerca de las aldeas, ubicadas en la costa atlántica en las cercanías

de Puerto Cabezas.

Un comunicado del Consejo de Ancianos presidido por Mollins Tillett atri-buye el bombardeo a Bismona al propósito de amedrentar a los indígenas que se encuentran en campa-mentos transitorios para

El Ministro del Interior, Federico Alvarez Plata, recordó que, en meses pa-sados, grupos de mineros provocaron inquietud en La Paz al lanzar al aire ca-

charros con dinamita, ocasionando estruendosas, pero inofensivas, explo-

siones en pleno centro de esta capital.

Alvarez Plata manifestó su preocupación porque ese hecho se repita, ya que con anterioridad las manifestas estas es

festaciones laborales de-generaron en asaltos a

tiendas de comercio y si-tuaciones conflictivas en

la sede de gobierno, que o-bligaron a la policía a in-

-Favor pase a la página 50

Desempleo Afecta a más de 35% Población C.A.

SAN JOSE, Feb. 27 (ACAN-EFE).— El de-sempleo afecta a más del 35 por ciento de la pobla-ción trabajadora en Centro América, lo cual ha contri-

buido a la descomposición social de la región, inforsocial de la region, infor-mó aquí un portavoz del Consejo Centroamericano de Trabajadores. El Consejo, afiliado a la Confederación Latinoame-ricana de Trabajadores (CLAT), realiza en esta central su vidésima prime.

capital su vigésima primera sesión anual dedicada al análisis de la crisis regional y sus efectos en el movimiento obrero.

movimiento obrero.

En la reunión, que concluirá el próximo 2 de marzo, participan delegados de los siete países del Istincluidos Panamá y mo, ir Belice.

El Secretario Ejecutivo de la CLAT, el guatemalteco José Pinzón, declaró a ACAN-EFE que en las deliberaciones analizarán los

-Favor pase a la página 29.

En Nicaragua

Convocan a Servicio Militar Obligatorio

MANAGUA, febrero 27 (ACAN-EFE).— El Ministerio nicaragüense de Defensa convocó hoy a los jóvenes nacidos entre el 1 de enero de 1967 y el 31 de di-ciembre de 1968 a inscribirse en el servicio militar obligatorio.

Los jóvenes deberán de

formalizar su inscripción en todo el país entre el 4 y el 17 de marzo próximo.

El Ministerio de Defensa previno a las empresas estatales, privadas y centros de enseñanza de la nación sobre la obligación en el cumplimiento de la ley. Según la ley de servicio

-Favor pase a la página 53

EE.UU. Desconfía de Invitación de Ortega

WASHINGTON, Feb. 27 (UPI).— Un vocero de la Casa Blanca cuestionó hoy la sinceridad del ofreci-miento del Presidente ni-caragüense Daniel Ortega de abrir sus bases milita-res a una inspección del res a una inspección de legisladores norteamerica-

nos.
"No hemos visto los de-talles" de la propuesta de Ortega a cinco obispos norteamericanos que visita-ron Nicaragua esta semaron Nicaragua esta sena-na, dijo el vocero presiden-cial Larry Speakes. "Recibiríamos bien cual-quier propuesta que satis-faga nuestras preocupa-ciones."

Speakes se refirió luego al armamentismo nicara-güense con ayuda de ase-

sores soviéticos y cubanos y a la represión de liberta-des en el ámbito interno por el gobierno sandinista. "En nuestra opinión, un ofrecimiento apropiado de paz tendría que satisfacer nuestras preocupaciones con hechos más que con una ofensiva de propagan-da, destinada a atraer a quienes encuentran dificil de creer que lo que están haciendo es consolidar un estado totalitario marxista leninista militarmente fuerte en nuestro hemisfe-rio que no representa las aspiraciones del pueblo de Nicaragua y es hostil a sus vecinos'', dijo Speakes.

vocero dijo que esa

-Favor pase a la página 29.

MUESTRA DE AMISTAD. Nicaragua, febrero 27.— El arzobispo de Nueva York, John O'Connor, izquierda, abraza al dirigente sandinista Daniel Ortega, como una muestra de amistad. Ambos se reunieron ayer en Managua. (Reuter).

Panorama de Centro América

Confirman la Autonomía Universitaria en Guatemala

GUATEMALA, Feb. 27 (ACAN-EFE). - La autonomia universitaria y el papel rector de la Universidad de San Carlos en la educación superior, han sido recogidos en la nueva Carta Magna de Guatemala, que está siendo redactada por la Asamblea Constituyente. Después de varias horas de discusión, los constituyentes aprobaron ayer la auto-nomía de las diversas casas de estudios superiores del país, así como la asignación presupuestaria del 5 por ciento del presupuesto de ingresos ordinarios del Estado a la Universidad de San Carlos (USAC).

C. Rica Negocia Tratado Aéreo con México

SAN JOSE, Feb. 27 (ACAN-EFE).— A dos días del vencimiento del tratado aéreo entre Costa Rica y México, las dos partes acordaron una prórroga para dar tiempo a negociar nuevos términos del convenio. Así lo anunció hoy el Ministro de Obras Públicas, Hernán Azofeifa Víquez, a su regreso de la capital azteca, donde permaneció una semana en conversaciones con las autoridades mexicanas de

Ejército Hondureño no Interviene en Exterior

TEGUCIGALPA, Feb. 27 (ACAN-EFE).— Las fuerzas armadas de Honduras negaron hoy tener alguna injerencia en materia de la política exterior que sigue el país. La negativa sale al paso a ver-siones periodisticas extranjeras, reproducidas por la nacional, en el sentido de que es la fuerza arma-da hondureña la que dicta la política exterior.

En 1986 se Instalará Nuevo Pdte. en Guatemala

PANAMA, Feb. 27 (UPI).— El Jefe de Estado guatemalteco, general Oscar Humberto Mejía Víctores, anunció hoy en esta capital que el 14 de enerores, el 1986 será la ceremonia de instalación del nuevo gobierno de su país, encabezado por el Presi-dente y un Vicepresidente a elegirse este año. Sedente y un vicepresidente a elegirse este ano. Se-gún un comunicado difundido por el Embajador de Guatemala, Raúl González, el Tribunal Supremo Electoral, la Asamblea Nacional Constituyente y la Jefatura de Estado de Guatemala, fijaron conjun-tamente el cronograma del proceso electoral, para el reterro del pris el aconstitucionalidad el retorno del país a la constitucionalidad.

Canciller de Costa Rica Niega Presiones de México

SAN JOSE, Feb. 27 (ACAN-EFE).— El canciller costarricense, Carlos José Gutiérrez, negó que exista algún tipo de presión por parte de México contra su gobierno, pero reconoció que las negociaciones en el campo comercial "son difíciles". El Ministro de Relaciones Exteriores, en unas breves declaraciones resaltó la política exterior mexicana y dijo que este país "se ha caracterizado por su res-peto a la soberanía de los demás gobiernos".

Panamá Gestiona Centro Mundial de Trasbordo Carga

PANAMA, Feb. 27 (ACAN-EFE).— El gobierno de Panamá anunció hoy, oficialmente, la creación de un Comité Nacional para el Desarrollo, que gestionará la instalación aqui de un Centro Mundial de Trasbordo de Carga Maritima. El Presidente pana-meño, Nicolás Ardito Barletta, explicó a los pe-riódicos que el Comité para el Desarrollo, que fun-cionará desde hoy, está dirigido por el Ministro de Comercio e Industrias, José Bernardo Cárdenas.

C. Rica Busca Evitar Deterioro de Integración C.A.

SAN JOSE, Feb. 27 (ACAN-EFE).— El Ministro de Economía, Odalier Villalobos, manifestó a re-presentantes del sector industrial el interés del gobierno costarricense en salvar la integración cen-troamericana. Mediante la negociación, agregó, se trata de evitar que se resquebraje más el Mercado Común Centroamericano.

Comun Centroamericano.
En un informe a los industriales, Villalóbos afirmó que la administración Monge "ha definido como parte de su política permanecer dentro del esquema regional". El Ministro de Economía manifestó que "a pesar de los problemas existentes, Centro América sigue siendo un mercado importante para la producción nacional y principalmente como le industrio".

Guatemala Busca Apoyo ante Informe de ONU

GUATEMALA, Feb. 27 (ACAN-EFE). - El go--Favor pase a la página 29.